

Lange Nacht der Chöre an der Universitätsbibliothek Salzburg



Bei der achten Langen Nacht der Chöre am 25. Mai 2022 ließen über 50 Chöre und Vokalensembles aus dem ganzen Bundesland die Salzburger Altstadt erklingen.

Die Chorleiter*innen haben mit den Sänger*innen bunte und abwechslungsreiche Konzerte erarbeitet, die die vielfältige Chorlandschaft Salzburgs auszeichnet: Traditionelles und Modernes, Geistliches und Weltliches, Regionales und Internationales.

Nach 2-jähriger coronabedingter Pause war die **Universitätsbibliothek Salzburg erstmalig als Veranstaltungsort** dabei.

Folgende Ensembles waren an diesem Tag in der historischen Bibliotheksaula zu hören:
Lainerhof Quartett, Vokalensemble Auftakt, Comedian Charmonists, Lungo4



